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		French Abstract: Cet article examine la nécessité de créer un tribunal des femmes chargé d'enquêter sur les crimes sexistes qui auraient été commis au cours du printemps arabe, d'aider les victimes et d'inculper les auteurs afin de les traduire en justice. Il soutient que le manque de volonté politique de la communauté internationale, qui se manifeste par son incapacité à répondre de manière adéquate aux crimes sexistes du printemps arabe et à traduire leurs auteurs en justice, entrave l'accès à la justice pour les victimes, encourage la culture de l'impunité et expose le processus de consolidation de la paix dans les pays arabes déchirés par la guerre à un risque d'effondrement. En conséquence, il examine si les tribunaux populaires peuvent être considérés comme un système de justice communautaire (justice collective ou justice douce) et comme une alternative à la justice classique institutionnelle et à la responsabilité.

English Abstract: This Article examines the necessity for establishing a women’s tribunal to investigate allegedly committed gender-based crimes during the Arab Spring, assist victims, and indict perpetrators as a step to bring them to justice. It argues that the lack of the international community’s political will, manifested in its failure to respond adequately to Arab-Spring gender-based crimes and bring perpetrators to justice, impedes access to justice for victims, encourages the culture of impunity, and leaves the war-torn Arab countries peace-building process open to the danger of collapse. Accordingly, it examines whether the peoples’ tribunals could be seen as a community justice system (collective justice or soft justice) and an alternative avenue for institutional classical justice and accountability.
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